

## *"En esta vida o en la siguiente"*

Cuando descubrí La monja guerrera, estaba luchando contra un cáncer en estadio IV que me acababan de diagnosticar. La frase "En esta vida o en la siguiente" que pronuncian sus personajes me impactó porque **en aquel momento no sabía cuánto me quedaba de "esta vida" ni qué legado dejaría a mi mujer y mis dos hijas.** Mientras la protagonista, Ava, buscaba un sentido a su nueva vida y libertad, yo pensaba en lo que la "vida" podía significar para mí. Mi aprecio por La monja guerrera no sólo se basaba en mi propia situación, sino también en que la serie me proporcionaba un refugio muy necesario frente a las deprimentes realidades de un mundo covid. La Monja Guerrera me recordó que la vida es bella y que depende de nosotros, como individuos, asegurarnos de vivirla con pasión, valor y convicción. El programa me ayudó a inspirarme para vivir el momento presente, luchando por la justicia y haciendo lo correcto incluso cuando parecía imposible.

Como programa basado en la fe, La Monja Guerrera también fomentó el crecimiento espiritual mostrando cómo uno puede mantenerse fiel a sus creencias sin dejar de abrazar la diversidad y la comprensión. En cada episodio se plantean preguntas difíciles sin respuestas fáciles, dando a los espectadores la oportunidad de descubrir cómo dar sentido a sus propias creencias y valores. **La Monja Guerrera me ayudó a darme cuenta de que la fe no consiste en seguir una serie de normas o rituales, sino en encontrar nuestro propio camino en la vida.**

Los personajes, sobre todo las mujeres, demuestran una fortaleza increíble en tiempos difíciles. Como padre de dos hijas maravillosas, las mujeres fuertes de La Monja Guerrera son especialmente inspiradoras porque refuerzan la idea de que no hace falta ser un soldado o un superhéroe para ser valiente. Los personajes de la serie luchan no sólo por su propia libertad, sino por la libertad de todo el mundo para elegir su propio camino. Con ello, la serie representa no sólo a las mujeres, sino a todos aquellos a los que no se les da voz o no están representados en los principales medios de comunicación, incluidas las personas de color y los personajes LGBTQIA+. La serie nos recuerda a todos que **la representación importa.**

Ava y Beatrice demuestran de la forma más tierna y hermosa que el amor no es una construcción rígida definida por el género, sino un ideal de afecto y respeto mutuos. La valentía de la serie para explorar este tipo de amor, entre todas sus escenas de acción y lucha, es notable. Además, el mensaje de empoderamiento femenino que representa La monja guerrera es inspirador. Envía un mensaje contundente a las mujeres jóvenes (y a los hombres) de todo el mundo: no dejes que nadie te diga lo que puedes o no puedes hacer con tu vida; **sigue tus sueños y lucha por aquello en lo que crees**. Todos los personajes femeninos son fuertes, valientes, decididos e independientes, y no dependen de los hombres para salvarse. Ver a mujeres poderosas como la Madre Superior, Lilith o Mary defendiendo su posición y demostrando que el género no define la fuerza de una persona es increíblemente empoderador y algo que quiero que vean mis hijas.

Los temas de la aceptación, la tolerancia y la fe en uno mismo calaron hondo entre los fans. He visto a un grupo diverso de personas, especialmente mujeres jóvenes, ganar fuerza y coraje viendo el programa. Ha sido increíble ser testigo de la fuerza y el amor de los fans cuando se unieron para renovar la serie. **#SaveWarriorNun es un recordatorio de que, seas quien seas, tú también puedes luchar por la justicia y la equidad.**

Por último, La Monja Guerrera y sus fans me mostraron el poder de la amistad y la colaboración. Ava nunca podría haber logrado sus objetivos sin sus hermanas monjas y el apoyo de sus amigos. Los portadores del halo de este fandom reforzaron este concepto simple pero puro cuando nos unimos para salvar a la Monja Guerrera. Juntos podemos conseguir mucho más que si luchamos solos.

La Monja Guerrera me ha recordado y animado a encontrar la alegría en mi vida, desde su sólido y diverso reparto hasta su increíble base de fans. El arte de los fans, incluido el diseño gráfico, los vídeos y la música son una fuente constante de inspiración y esperanza en un mundo a veces aburrido y oscuro. La Monja Guerrera es un símbolo de la resistencia del espíritu humano cuando nos unimos por una causa común. Sirve como importante recordatorio de que, independientemente de nuestras circunstancias, todos tenemos el poder de elegir cómo vivir. Estoy agradecido por la forma en que enriqueció mi vida cuando más lo necesitaba. En esta vida o en la siguiente, la Monja Guerrera siempre tendrá un lugar especial en mi corazón y estoy verdaderamente agradecido por ello. ¡Gracias, portadores del Halo!

The logo for Halo Project, featuring the words "Halo Project" in a stylized, cursive font. The word "Halo" is written in a larger, more decorative script, while "Project" is in a simpler, slightly smaller cursive. The text is set against a circular, textured background that resembles a seal or a stamp.